
Modaes

Empresa

Brooksfield sube una marcha en Sudamérica: entra en Ecuador de la mano de De Prati

La empresa italiana de moda masculina ha puesto en marcha una docena de puntos de venta en las departamentales que la compañía ecuatoriana tiene en Quito y Guayaquil.

Modaes
24 jun 2019 - 00:00



Brooksfield gana terreno en Sudamérica. La compañía especializada en moda masculina suma un nuevo mercado en la región con su reciente desembarco en Ecuador. Allí, la empresa estará presente en las tiendas departamentales De Prati.

En concreto, **Brooksfield ha abierto doce puntos de venta en los centros que el grupo ecuatoriano tiene en Quito y Guayaquil.** Además, la compañía italiana operará en Ecuador también en el canal online, según *Metro de Ecuador*.

Modaes

El año pasado, Brooksfield retomó sus operaciones en Bolivia con una apertura en el centro comercial Beauty Plaza, en La Paz. En el resto de Latinoamérica, la empresa italiana opera en países como Argentina o Chile.

De Prati, por su parte, es la mayor tienda por departamento de Ecuador. El grupo opera con quince establecimientos en su mercado local, cuenta con una facturación de 290 millones de dólares y acoge marcas de moda como Springfield o Women'secret.